



← easyTherm - Paneel

← easyTherm - Paneel

← easyTherm - Paneel

Doktor Wieser setzt in seiner Praxis auf flächenbündig in die Decke eingebaute Infrarotheizungen.

Foto: easyTherm

Moderne Heizung mit easyTherm

Wer saniert, möchte ein Heizsystem, das auch nach Jahren noch angenehme Wärme bringt.

So auch Zahnarzt Dr. Bernd Wieser aus Köflach: Seine Infrarotheizung versorgt ihn und seine Patienten mit angenehmer und kostengünstiger Wärme.

Bei Hausbau oder Sanierungsvorhaben legt man bereits während der Planung einen wichtigen Grundstein für mehr Lebensqualität. Dabei ist auch

die Wahl des Heizsystems enorm wichtig. Immer mehr Menschen entscheiden sich für Infrarotheizungen von easyTherm. Sie sind günstig in der Anschaffung und im Verbrauch, sehen gut aus und geben eine wohlige Kachelofenwärme ab. Aufwändige Wärmepumpen- oder Biomassesysteme sind nach einer Sanierung oft nicht notwendig, easyTherm bietet eine kostengünstige und umweltfreundliche Alternative. Das Haus, in dem sich Dr. Wiesers Zahnarztpraxis befindet, wurde bereits 1947 erbaut. Nach einer Sanierung baute er

eine Infrarotheizung von easyTherm als Heizungslösung ein. Wieser: „Meine Erwartungen haben sich hundertprozentig erfüllt. Nicht nur die Heizleistung, sondern auch das Raumklima überzeugen. Man hat das Gefühl, dass es von allen Richtungen her wärmt. Vor allem im Winter fühlen sich die Mitarbeiter und die Patienten sehr wohl, was uns ja entgegenkommt, da dieses Wohlfühlen den Stress wegnimmt, den ein Zahnarztbesuch oftmals verursacht. Mich sprechen mehrfach Patienten bezüglich der Behaglichkeit an. Viele vergleichen es

auch mit dem Kachelofen. Wir merken auch, dass die Luft weniger trocken ist.“ **WERBUNG**



Die Mitarbeiter und Patienten fühlen sich in Doktor Wiesers Praxis sehr wohl.

Foto: easyTherm